



ごあいさつ

三岳地区福祉推進協議会

会長 牧

三岳地区福祉推進協議会は三岳地区住民の福祉増進と、防災、防犯意識の向上を推進することを目的として、地区内の福祉団体の代表者および会員が集まった組織です。自治会厚生委員として、会長の職にあたらせていただきます。

本年度は、一人暮らし・高齢者世帯へのふれあいによる共助をねらって、公民館と連携した世代間交流会（開催延期）、9月に一人暮らし・高齢者世帯を対象とした見守り活動、秋頃にふれあい会食を計画しております。

しかし、昨今の新型コロナウイルス感染症の拡大という未知の脅威を受け、今後の状況によっては三つの密、つまり、密閉・密集・密接を避けなければならないので、予定していた活動内容を見直すことがあるかもしれません。

物理的な三つの密は避けつつ、三岳地区に密着した福祉増進のための活動を進めていきたいと考えておりますので、1年間よろしく願いいたします。

三岳地区の皆様へ

三岳地区福祉推進協議会

公民館館長 藤原

日頃から皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。この度、三岳公民館館長をお世話になります、藤原です。

公民館代表もメンバーの一員となり、同協議会の皆様と共に活動をさせていただきますので、宜しく願い申し上げます。

今後、活動計画の中で皆様とお出合いする機会が多々あるかと思いますが、その時には声掛けをしてくだされれば嬉しく思います。また秋には見守り訪問活動の予定があり、その時にはお出合い出来るかと思っています。

また全国で新型コロナウイルス感染が拡がる中、いかがお過ごしですか？この新型コロナウイルスは年齢を重ね、持病等のある方は特に感染しないように注意が必要で、命をも奪われかねないウイルスとも言われています。感染予防を十分に行い、今のこの時期を乗り越えてください。収束するその時まで。

【令和2年度 事業計画】

■ 委員研修

■ 高齢者支援事業

- ① 世代間交流（延期）
- ② 見守り活動「地区内高齢者宅訪問」年1回
今年度は、9月中旬頃の予定。
- ③ ひとり暮らし高齢者ふれあい会食
秋頃に開催予定。
- ④ 福祉だより 年3回発行（6月・10月・2月）

《編集後記》

今年度より、福祉だより発行を担当する
広報の山岡（主任児童委員）です。
不慣れではありますが、三岳地区の皆様
に楽しく読んでいただけるような紙面作
りに努めます。若い世代の方にも興味を
持っていただけたら嬉しいです。今後と
も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。